

PUNTO FINAL Oroz



Gonzalo Sánchez y Juan Pablo Flandes, alumnos de Miravalles-El Redín, se han alzado campeones del mundo en el XIV Campeonato Internacional de Cálculo Mental que reunió a 43.000 participantes

Campeones del cálculo mental

I.G. Pamplona.

COMO casi todo en este 2020, el Campeonato Internacional de Cálculo Mental organizado por Eudactica también se vio afectado por la covid-19. La fase final de la XIV edición de este campeonato escolar, en el que cada año participan miles de estudiantes con edades comprendidas entre los 6 y los 13 años, se aplazó de mayo a octubre. Pero se celebró. Y con premio para navarra: dos alumnos pamploneses, Gonzalo Sánchez y Juan Pablo Flandes, de Miravalles-El Redín, se han alzado como campeones del mundo entre casi 43.000 participantes.

El campeonato está organizado en 8 categorías diferentes, de 1º de Primaria a 2º de Secundaria, y trabaja las cuatro operaciones básicas variando la dificultad en función de la categoría. Así, mientras la categoría de 1º de Primaria consiste en realizar mentalmente sumas y restas, en las categorías superiores se realizan cálculos con operaciones combinadas donde los alumnos deben aplicar el criterio de la jerarquía de operaciones.

Cada centro educativo, después de la fase de clasificación interna que se realiza con la participación de todos los alumnos, puede presentar solo a dos alumnos por categoría a la fase final internacional. En ella los participantes miden su velocidad de cálculo mental con niños y niñas de su edad procedentes de todo el mundo. Desde Pamplona, los alumnos del colegio



Gonzalo Sánchez, campeón mundial en 1º de primaria.



Juan Pablo Flandes, campeón en 5º de Primaria.

bilingüe Miravalles-El Redín llevan varios años participando en este campeonato internacional.

“La participación en el campeonato permite a los alumnos crecer en su capacidad de realizar mentalmente operaciones casi sin darse cuenta, a través del juego y la diversión. La mejora se produce en todos porque en las fases previas participan todos los alumnos y los diferentes niveles de dificultad se adaptan al nivel de cada uno, señala Carlos Sanchis, profesor de matemáticas en Miravalles-El Redín.

Los participantes en la fase final del campeonato acaban de conocer los resultados de la final ce-

lebrada a finales de octubre y los alumnos de Miravalles-El Redín se han llevado una gran alegría: Gonzalo Sánchez y Juan Pablo Flandes se han proclamado campeones del mundo en la categoría de 1º de Primaria y 5º de Primaria respectivamente. Conquistaron esta victoria al ser los más rápidos en realizar 15 operaciones con unos tiempos de 52.18 segundos y 39.44 segundos respectivamente.

Además, otros nueve alumnos del colegio lograron entrar en el Top 10 de los alumnos más veloces de su categoría. Con estos resultados, el colegio Miravalles-El Redín ha conseguido colocar en todas las

categorías del campeonato al menos a un alumno del colegio entre los diez más rápidos del mundo.

En la fase final de la XIV edición del Campeonato Internacional de Cálculo Mental han participado un total de 42.970 alumnos procedentes de diferentes países del mundo. Muchos de países europeos, como Alemania, Portugal, Reino Unido, Bélgica o Polonia, y otros más lejanos, como Vietnam, India, Corea, Omán o Cabo Verde. Se comprueba que la pasión por las matemáticas es universal, que la covid-19 no la ha apagado y que en Pamplona tiene una buena representación.

**BLANCO
SOBRE NEGRO**
Dulanz

IMPOSICIÓN A GOLPE DE MARTILLO

LO que diga el Tribunal Superior de Justicia de Navarra les importa un pito. El Ayuntamiento de Estella, una de las mayores empresas empleadoras de la merindad -suma 109 trabajadores- ha decidido que la mayoría de estellessas no puedan acceder o lo hagan en inferioridad de condiciones, a cualquier puesto de trabajo en el consistorio. Porque en los puestos de la plantilla que no tengan el requisito de saber euskera, se valorará como mérito. El arquitecto, la policía, un jardinero o una administrativa... Todos. Así lo decidieron los concejales de Bildu, Geroa Bai y los tráfugos socialistas. Los que quedan del PSN se abstuvieron. A pesar de que el TSJN anuló hace más de un año la valoración del euskera como mérito para acceder a cualquier puesto de la Administración foral en la zona mixta, por “discriminatorio”. Dirán que ellos son Administración local. El abuso es incesante. Y es que al nacionalismo le da igual lo que digan los tribunales y la inmensa mayoría de ciudadanos.



Piensa con el corazón

Si eres suscriptor de Diario de Navarra, elige quién quieres que se beneficie contigo en mundodn.es

mundodn

Entra en mundodn.es/clubdn.html y comparte las ventajas de tu suscripción con quien tú quieras

Catas, talleres, sorteos, promociones, descuentos, Osasuna y muchas más experiencias únicas

En **mundodn** pensamos en todo para que tu mundo se beneficie